



## LES COLONIES SEPTENTRIONALE

Ce document ne reflète **pas nécessairement la réalité du territoire**, mais plutôt ce qu'un personnage venu des République de Technomagie peut en savoir.

### LES TERRES BARBARES

Dans les [républiques de Technomagie](#), l'appellation **Terres Barbares** (ou parfois *Royaume Barbares*) fait référence à l'ensemble des **terres situées au nord de l'ancien cœur de l'Empire** (aujourd'hui la [Terre des Renégats](#)).

Il s'agit en réalité d'un très vaste territoire occupé aussi bien par les **colonies septentrionales** des [barons de Roche](#) que par les fameux « *Royaumes Barbares* » ou par des étendues sauvages, désolée et glacée.

### LES BARBARES

Les « barbares » sont les **habitants autochtones des terres du Nord**. Ce sont les descendant d'homme du nord de l'Empire.

Les hommes du Sud regarde avec mépris ces barbares du nord.



## LES COLONIES SEPTENTRIONALES

### UNE SOURCE DE RICHESSE

Les richesses du nord sont variées et offre également des débouchés intéressant pour le commerce des Républiques.

**Esclaves, bois et fourrures** sont les principales ressources du Nord. Elles sont exploités principalement par des marchands venus des ports de [Port Falaise](#), [Port de Vesne](#) et [Port de Sambre](#).

**La compagnie du Fer** a également commencé à prospecter et exploiter des mines de fer et de charbon dans les contreforts nord des montagnes noires.

**Les marchands venus des Baronnie** vendent des produits fabriqués, et des armes aux colons établis dans le nord. Ce commerce ouvre des débouchés intéressants à l'artisanat de Roche.

Enfin, un peu de **commerce existe avec les barbares** : on peut leur acheter de la graisse de baleine, des esclaves et des fourrures. Ils les échangent volontiers contre des armes et de la verroterie.